Vivre à Vizille - mai 2021

Véronique Pédréro, cette amoureuse des mots

Véronique est une artiste dont le visage et la voix sont associés à l'imaginaire du conte et de la poésie. Cette artiste arpente les communes du pays de Vizille depuis de nombreuses années, nous offrant sa poésie et une sensibilité à fleur de peau. Véronique a découvert le monde de l'oralité dans les années 80, lors du festival « Paroles en festival » de Lyon. Séduite par ce mode d'expression millénaire, elle a enrichi son parcours professionnel d'éducatrice spécialisée en puisant dans l'imaginaire du conte et en approfondissant la culture de cet art populaire. Année après année, cette magicienne des mots a trouvé sa propre manière de conter et son répertoire de prédilection. Conteuse de caractère, Véronique habite ses histoires et emmène son public sur le fil des émotions, n'hésitant pas à mettre ses contes en musique. Elle puise son répertoire dans ses émotions et dans les voyages qui l'ont émerveillée. Dans son univers poétique, il y a toujours des personnes emblématiques, ce sont généralement des lutins, des sorcières, des diables ou des ours...



L'actualité du printemps, c'est pour Véronique la sortie de son ouvrage « Sur la ligne du temps cabossé », imprimé aux éditions Thot.

Disponible auprès de l'auteur : veronique.pedrero@free.fr Tél. 06 76 28 18 82

https://editionsthot.com/catalogue/nouveautes/sur-la-lignedu-temps-cabosse

VIZILLE

Véronique Pedrero s'installe en ville

En résidence avec la médiathèque Jules-Vallès, Véronique Pedrero s'installe sous les halles de la mairie et sur les places du marché du mardi, pour interpeller les passants, les lecteurs de la médiathèque, les scolaires en visite, afin de recueillir des mots et des phrases glanés dans les pages détachées des livres. Avec ces mots déchirés, Véronique crée, compose et inspire des écrits, de l'oralité...

Ces petits bouts d'histoires ont rejoint la vitrine de la mairie, se sont cachés derrière les fenêtres des fresques, suivant son inspiration. Retrouvez-la pour en dévoiler la teneur les mardis de 9 h à 11 h 30 : le 15 juin au marché place Henri-Barbusse, le 22 juin au marché place du château et le 29 juin sous les halles de la mairie mais aussi le samedi 19 iuin à 10 h pour une rencontre avec l'atelier d'écriture, qui à partir de son poème "Avec souplesse et délectation" aura servi de support d'écriture. Un moment d'échange poétique qui promet d'être savoureux.

Amoureuse des mots, con-



Véronique Pedrero envahit la ville avec les mots et les phrases glanés.

teuse de la compagnie Poussières d'histoires qu'elle a créée en 1993, plasticienne malaxant la terre pour donner vie à des bicoques chargées d'histoires, elle n'a cessé, depuis, de donner place et force au verbe et d'en déployer de multiples facettes en animant des ateliers d'écriture, en s'adonnant à la poésie jusqu'à publier un recueil, "Sur la ligne du temps cabossé" paru au printemps chez Thot Éditions.

Retrouvez son recueil à la médiathèque.

VIZILLE

Fresques et créations 100% locales à la médiathèque



L'atelier d'écriture avec Véronique Pédréro.

Depuis le 15 juin, la médiathèque Jules-Vallès accueille une exposition des fresques et créations de papier réalisées par les scolaires, les citoyens, les lecteurs, mais aussi la conteuse Véronique Pédréro et la plasticienne Fabienne Michelangelli. Alors que les scolaires ont travaillé avec Fabienne Michelangeli à compléter les fresques dans leur classe, Véronique Pédréro part au contact des habitants le mardi au marché ou sous les halles de la mairie, dans la vitrine de laquelle elle dévoile peu à peu sa fresque. C'est ainsi que vous pourrez la retrouver mardi 29 juin sur le marché place du Château. Et comme Véronique Pédréro est une artiste multiforme, elle a été accueillie ce samedi par l'atelier d'écriture. À partir d'un de ses poèmes, Alain Delahaigue, président de l'association "À Vaulx projets", a proposé aux membres de l'atelier de s'en inspirer. Un moment d'échange riche et savoureux. L'exposition "De la ville dans ma ville" est à découvrir à la médiathèque et dans la vitrine de la mairie jusqu'au 15 septembre.

Dauphiné Libéré - juin 2021

HERBEYS

Le collectif Prouesses vient de terminer son roman

Encadré par une professionnelle des mots, le collectif d'écrivantes Prouesses, basé à Herbeys, a décidé en cette période de Covid d'aller respirer l'air iodé de la mer celtique en Nord Finistère...

Une saison 2 en préparation

Ce voyage imaginaire en Bretagne, elles l'ont fait en écrivant un roman à plusieurs mains intitulé "Au gré des vents", dont elles ont achevé la saison 1. Une expérience rendue possible grâce à la technologie, notamment aux moments passés en distanciel durant le confinement.

Les illustrations sont signées Armelle Leroy, Denise Roux et



Une partie du collectif Prouesses, qui a rédigé un roman collectif durant le confinement.

Régine Serre.

La saison 2 est déjà en préparation.

Claddie PICOT-CHAMBE

Renseignements par e-mail à l'adresse suivante : poussieres.histoires@ free fr

Dauphiné Libéré - juin 2021

VIZILLE

Véronique Pédréro en dédicace à la médiathèque



Véronique Pédréro a rencontré ses lecteurs à la médiathèque Jules-Vallès.

Ce mercredi, la conteuse Véronique Pédréro a rencontré ses lecteurs à la médiathèque Jules-Vallès à l'occasion d'une séance de dédicaces pour la sortie de son premier ouvrage de poésie "Sur la ligne du temps cabossé". Encouragée à publier par les uns et les autres, cette amoureuse des mots, artiste conteuse, a travaillé pendant 8 mois à cet ouvrage. 76 pages de mots piqués ici et là qui forment des haïkus, des poèmes et des textes, que l'artiste encourage bien volontiers que l'on prenne à son tour : « Les mots appartiennent à tout le monde, ils doivent continuer leur route ». Des mots agrémentés de photos prises par l'autrice, qui prolonge ainsi la poésie.

Ce mercredi les lecteurs, petits et grands, qui sont venus voir et entendre cette amoureuse des mots ont été ravis de leur rencontre.

Le livre est disponible à l'achat au prix de 10 € en librairie ou auprès de l'autrice : veronique.pedrero . @free.fr

Dauphiné Libéré - juin 2021

VOS COMMUNES

JARRIE

Fabienne Salini lance son projet "Acrostiche et construction"

Porté par l'enseignante Fabienne Salini et la conteuse jarroise Véronique Pédréro, le projet "Acrostiche et construction", mis en place pour les 255 étudiants grenoblois de l'IUT Génie civil et construction durable, a démarré aux vacances d'hiver. Rencontre avec Fabienne Salini.

Quel est votre parcours?

« J'ai passé un master marketing-distributionvente à Montpellier puis j'ai travaillé en entreprise. En 2012, j'ai suivi l'Espe de Lyon (désormais dénommé INSPÉ Institut national du professorat et de l'éducation) pour devenir professeur en lycée

professionnel. Durant 10 ans, j'ai communiqué sur l'environnement économique des entreprises. J'ai surtout montré comment sélectionner une information pour qu'elle devienne une aide à la décision entrepreneuriale. Enfin, j'ai amené à réfléchir sur un nouveau système : l'économie collaborative. Je suis actuellement enseignante d'expression et de communication. »

Comment travaillezvous?

« Je pratique la pédagogie inversée (on inverse les rôles traditionnels d'apprentissage; on fait les devoirs en cours et le cours à la maison) et privilégie l'approche par compétences. C'est en groupe que l'étudiant effectue des recherches, analyse, et rend compte à l'oral. Ces interactions permettent au groupe de partager connaissances et méthodologies. Monter un projet est partie prenante de mon métier. Je souhaitais y impliquer complètement les étudiants. Je cherchais la manière de les intéresser pour que leur expression ait une touche artistique. »

Vous avez donc cher-

ché une intervenante? « Je me suis mise en lien avec Véronique Pédréro qui travaille les mots toute l'année. En

tant que conteuse professionnelle, elle maîtrise et malaxe, la syntaxe, la grammaire, la conjugaison et la ponctuation. De plus, son approche correspond à la mienne : elle met le groupe en réflexion, tire tous les éléments donnés par le groupe, demande à l'un et à l'autre de faire évoluer les mots pour aboutir à un acrostiche à partir duquel chacun s'exprimera. Tandis que je m'occupe de la gestion de classe, Véronique peut se consacrer uniquement aux étudiants. Un atelier "Acrostiche et construction" durent six heures et tous adhèrent. »

CPC



Fabienne Salini a mis en place le projet "Acrostiche et construction" avec la conteuse professionnelle de Jarrie pour que 255 étudiants travaillent la langue française d'une manière originale.